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Много школ в Одинцовском районе. 

Одна из них - СОШ № 9 им. М.И. Неделина. 

На первый взгляд - обычная школа, но 

есть в ней и своя изюминка, выделяющая 

её среди других школ. Когда подходишь 

к зданию школы, сразу обращаешь вни-

мание на стоящую на возвышении пушку 

и на стелу с именами воинов 4-го АКП, 

погибших в годы Великой Отечественной 

войны. А рядом застыли в «почётном кара-

уле» голубые ели.

Вот уже 62 года, как закончилась Великая 
Отечественная война, а память о героях прошедшей 
войны не стареет и продолжает жить в сердцах людей.

В школе № 9 уделяется большое внимание патри-
отическому воспитанию подрастающего поколения. У 
нас каждый год проводятся тематические вечера и кон-
церты, посвященные Дню Победы, встречи с ветерана-
ми ВОВ, есть музей боевой славы. А 27 октября 2007 г. 
в Одинцовской СОШ № 9 произошла торжественная 
встреча, посвященная 105 годовщине со дня рождения 
М.И. Неделина - маршала артиллерии, Героя Советского 
Союза, и 30-летней годовщине присвоения школе его 
имени. Школа № 9 была удостоена этого почётного 
звания по инициативе Совета ветеранов за большую 
военно-патриотическую работу. Эта инициатива была 
одобрена маршалом ракетных войск В.Ф. Толубко. На 
основании этого исполком Горсовета принял решение о 
присвоении школе № 9 имени М.И. Неделина.

Ученикам и учителям СОШ № 9 во главе с дирек-
тором школы Ольгой Борисовной Коваленко пришлось 
приложить много труда и усердия, чтобы подготовиться 
к этой торжественной встрече.

Это событие совпало с другим праздничным юби-
леем - 50-летием города Одинцово.

В школе царила торжественная и праздничная 
атмосфера: на первом этаже школы были установлены 
стенды с лучшими работами учеников (стихами, рисун-
ками, рефератами, сувенирами) и фотографиями из 
школьной жизни учеников и учителей. Среди почётных 
гостей, приглашённых на эту торжественную встречу, 
были выпускники школы, ветераны педагогического 
труда, ветераны ВОВ, родственники М.И. Неделина.

В красочно оформленном актовом зале проходил 
праздничный концерт. Открывала его ученица 9 «А» 
класса Даша Ракуто. После исполнения песни и демонс-
трации слайдов на сцену вышла директор школы № 9 
Ольга Борисовна Коваленко. Она обратилась к гостям с 
приветственной речью.

Было сказано немало тёплых слов о присутству-
ющей в зале Саламатовой Элле Васильевне - первом 
директоре СОШ № 9, стоявшей у истоков её создания. 
Осенью 1974 г. она вместе с учителями встречала на 
пороге школы-новостройки своих первых учеников. 
Элла Васильевна выходила на сцену и делилась с при-
сутствующими своими воспоминаниями.

На  сцену  выходили  ветераны,  учителя  и  выпуск-
ники  школы.   Среди выступавших выпускников школы 
были Андрей Рымарев и Елена Ракуто. Андрей Рымарев 
горячо благодарил учителей за их труд и сказал, что 
своим поступлением в институт и успехами в учёбе он 
обязан именно школе № 9. Другая выпускница школы 
- Елена Ракуто, студентка Института Современного 
Искусства, лауреат международных, всероссийских 
и районных конкурсов эстрадной песни исполнила 
песню: «Школа, школа, я скучаю!».

Не могли не вызвать восхищение и выступления 
школьных танцевальных коллективов как младших, так 
и старших классов.

Ведущие продолжали вести программу: читали 
стихи, посвященные любви к Родине, говорили, что 
огромную роль в воспитании патриотизма играют тра-
диции нашей школы. За 35 лет около 400 выпускников 
школы закончили высшие военные училища.

Школа чтит память своего выпускника Андрея 
Калмыкова, который геройски погиб в Афганистане, 
выполняя свой интернациональный долг. На здании 
школы установлена памятная доска воину-интернацио-
налисту Андрею Калмыкову.

Завершил концертную программу коллектив учи-
телей, исполнив гимн школы № 9. Эта торжественная 
встреча, как и все другие праздничные мероприятия, 
проводимые в СОШ № 9, показала, что учителя этой 
школы, не жалея сил, вкладывают всю свою душу в раз-
витие талантов и способностей учеников, в воспитание 
чувства патриотизма и любви к Родине.

Не хотелось покидать гостеприимное здание 
школы... А впереди ещё много праздничных концертов, 
спектаклей, конкурсов и интересных встреч.

Дарья Ракуто, 
ученица 9 «А» класса СОШ № 9 им. Неделина.

В один из пос-

ледних погожих 

дней октября 

егеря и активис-

ты Одинцовского 

РООиР (Районного 

общества охотни-

ков и рыболовов) 

произвели зарыб-

ление Палецкого 

озера. Водоем этот 

достаточно известен 

и пользуется заслу-

женной популяр-

ностью не только у 

местных, но и у сто-

личных рыбаков.

В разные годы Палецкое 
озеро зарыблялось черным и 
белым амуром, карпом, кара-
сем. На этот раз сюда было 
выпущено три тонны карасей. 
Если учесть средний вес 4-

5-месячных белых карасиков 
(он составляет примерно 10 
граммов), то можно подсчи-
тать, что новоселье справили 
сразу несколько сотен тысяч 
этих рыбок. 

Такие мероприятия 
сотрудники РООиР проводят 
регулярно. Однако далеко не 

всегда они бывают настолько 
масштабными. Молодняком 
для зарыбления Одинцовское 
РООиР премировало област-
ное Министерство экологии и 
природопользования «за вклад 
в охрану и воспроизводство 
охотничье-рыболовной фауны» 
на территории Подмосковья. 

(Действительно, нашим охо-
товедам приходится трудиться 
практически на окраине огром-
ного мегаполиса, а это в разы 
усложняет их работу).

Примерно половину моло-
ди вывезли на лодках прямо на 
середину озера. Другую поло-
вину выпустили в одну из про-
ток, связанных с водоемом. 

Председатель Одинцов-
ского РООиР Гурий Наумов 
качеством выпущенной в озеро 
рыбы остался доволен. Да и 
вообще, по его словам, белый 
карась для зарыбления подхо-
дит идеально. Он неприхотлив, 
промерзание водоемов в суро-
вые зимы переносит нормаль-
но, рыбаки его любят. 

Так что рыбалка на 
Палецком в следующем сезоне 
должна быть отменной. Хотя 
почему в следующем? В отли-
чие от своего более теплолюби-
вого родственника - красного 
(или, как его еще называют, 
золотого) карася, карась белый 
частенько неплохо берет и 
«со льда». Было бы желание и 
рыбацкое везение!     

Подготовил Пётр 
ГОРОХОВ

НА ПАЛЕЦКОМ ОЗЕРЕ СТАЛО

ВРЕМЁН ВРЕМЁН 

СВЯЗУЮЩАЯ СВЯЗУЮЩАЯ 

НИТЬНИТЬ

«ЗА«ЗАРЫБРЫБИСЬ»!ИСЬ»!

ОРИЕНТИРОВКА НА 

СПОКОЙСТВИЕ 

И БЕЗОПАСНОСТЬ

Одними из наиболее 
тяжких уголовно наказуемых 
деяний являются преступле-
ния против личности и здоро-
вья граждан. О том, насколько 
эффективна работа сотруд-
ников уголовного розыска в 
Одинцовском муниципальном 
районе по предотвращению 
и раскрытию преступлений 
данной категории, рассказы-
вает подполковник милиции 
Виктор КУРГАН.

 - К сожалению, если 
коснуться статистики, то в 
Одинцовском муниципальном 
районе преступлений подоб-

ного рода совершается гораздо 
больше, чем в других муници-
пальных образованиях. За пос-
ледний отчетный период по 
Одинцовскому району зафик-
сировано сорок семь умыш-
ленных убийств. Такая цифра 
объясняется тем, что через 
город Одинцово проходят 
две федеральные трассы. Это 
Минское и Можайское шоссе. 
К сожалению, психология 
некоторых транзитников пре-
дусматривает такое поведение, 
что если он не дома, то может 
творить что хочет. К тому же 
в самом районе и его окрес-

тностях постоянно ведется 
разного рода строительство 
или выполняются другие виды 
работ с привлечением рабочих 
из других регионов страны и 
соседних республик. В резуль-
тате к вышеперечисленным 
преступлениям добавляются 
еще и преступления, совер-
шенные гражданами из ближ-
него зарубежья. К примеру, в 
начале ноября в районе горо-
да Кубинка, в деревне Ласово 
в строительном вагончике 
был обнаружен труп мужчи-
ны. Благодаря немедленному 
реагированию и оперативной 

смекалке сотрудников уголов-
ного розыска, в кратчайшее 
время был установлен свиде-
тель данного происшествия, 
затем удалось выйти на пред-
полагаемого убийцу. Сразу же 
стали отрабатываться места 
его возможного нахождения. 
В результате преступник был 
задержан и под давлением 
неопровержимых улик сознал-
ся в содеянном.

Продолжение на стр. 17

Подготовил Пётр 
КОРОТЕЦКИЙ

В канун празднования Дня милиции в здании Управления внутренних дел по 

Одинцовскому муниципальному району прошла встреча руководства УВД с пред-

ставителями средств массовой информации. На ней были озвучены успехи в рабо-

те подразделений, достигнутые за последнее время, и рассказано о приоритетных 

направлениях, призванных еще больше повысить эффективность правоохранитель-

ных органов Одинцовского района.


